

五常

編集発行
コミュニティ協議会
広報委員会

人口
7,740人
世帯数
3,206世帯
令和2年9月現在

大型新人 登場！

パンサーズ はじめての見守り

去る7月21日(火)、パナソニックアリーナを本拠とするバレーボールの強豪チーム、パナソニックパンサーズの方たちが、五常つ子見守り隊に参加してくれました。



パナソニック パンサーズの皆さん

この日は、カンカン照りの真夏日。気象庁のデータによれば、最高気温が35℃に達しようかという、7月で最も暑い一日でした。



「うわっ、高っ！」

その熱気をもものともせず、涼しげに立つ姿は、子どもたちの心をとらえたようで、矢継ぎ早の質問攻めに選手たちは、たじろぎました。

うらやましいほどの長身、スマートな身のこなしには、たしかに子どもならずとも、思わず引き



正門前で、お茶目ポーズ

つけられます。

パナソニック パンサーズは創部以来70年の歴史を誇る古豪で、2017年のシーズンからは、二連覇を達成するなど、実力も全国的な知名度も、申し分ありません。ただひとつ、地元とのつながりが希薄なことが、チームの悩みの種でした。

そこで枚方市経由で、最寄りの当協議会に相談が持ちかけられ、まずは手始めに、見守り活動に参加することになったのです。

V.リーグは、10月17日(土)に、シーズンが開幕します。

今後は選手たちも、慌ただしい毎日を送ることになりますが、見守り活動については、継続を予定しており、遠征や練習の合間を縫って、できる限り参加したい、

ということですね。

新型コロナウイルスの影響で、今シーズンは一般観客の入場が危ぶまれる状況ですが、できることなら、今回来てくださった方たちが、コートで活躍する姿を、生で見たいですね。



有恵会病院前にて

☆

なお、見守り活動については、火曜、木曜、金曜を五常つ子見守り隊が、月曜、水曜を五常小学校PTAが担当しています。

いずれも、下校時のみです。ご協力いただける方がございましたら、自治会長様経由でコミュニティ協議会まで、ご連絡ください。

校区だより

コミュニティ・スクールについて

五常小学校教頭 大寄 歩

五常小学校では、平成三十一年度よりコミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)に取り組んでいます。

「コミュニティ・スクールは、学校と地域住民等が力を合わせて特色ある学校づくりを進めていく」「地域とともにある学校」をめざした取組です。これまでも、「五常つ子見守り隊」や「安全監視ボランティア・アスマイル」、「五常小をホタルの郷に」実行委員会など、五常小の特色ある取組にご協力いただいで



第1回委員会風景 (7月21日)

の5名で構成され、校長・教頭が学校側として会議に出席しています。

いますが、昨年度は児童の学習活動の補助にもご協力いただきました。

学校運営協議会委員は、コミュニティ協議会より2名、PTAより1名、学校有識者として元教員2名、校長、教頭の7名で構成してま

す。昨年度は、年3回の運営協議会を設け、五常小学校の教育目標や教育方針の承認、全国学力学習状況調査や学校教育自己診断の結果報告等、五常小学校の取組の成果と課題について協議を行いました。また、校内の見学や運動会を参観していただき、子どもの様子も見ていただきました。委員の方からは、「子どもたちの挨拶の声が大きくなって喜ばしい」、「運動会で教員間のつながりを感じられた。」という意見や、学校運営に関するご意見もいただきました。

今年度も、学校と家庭、地域が連携・協働し、子どもたちの健やかな成長を支えていく学校づくりを進めてまいります。どうぞご協力のほど、よろしくお願いいたします。

トイレ清掃をしました!

コミュニティ協議会副会長 宮路 美佐

枚方市内の小学校では、大阪府の「学校園における新型コロナウイルス感染症対策マニュアル」を踏まえ、教職員の方々が学校施設の日々の消毒作業やトイレ清掃を行うておられます。

枚方市教育委員会より校区コミュニティ協議会やPTAに清掃活動に協力していただけないかとの文書が届きました。五常小学校では、PTAの役員さんを中心に8・9月の2か月間週2回程度、校内6ヶ所のトイレ清掃をすることに決定されました。



マスクの中で「はい、チーズ!」

そこで、校区コミュニティ協議会でも協力ができないかと相談の

結果、女性役員3名がPTAの皆さんと一緒に清掃活動に協力することに決定し、8月21日(金)にトイレ清掃に参加させていただきました。

トイレの床を掃除し、便器をブラシで洗浄、ドアノブ・水洗レバー・洗面所の蛇口などを除菌シートで拭くなど、約1時間の作業でした。

清掃の途中に「入っていいですか?」と遠慮がちに入ってくる子どもたちがとてもかわいかったです。



「入っていいですか?」

校長先生やたくさんの方にも「ありがとうございます」とお声をかけていただきました。10月からは、業者委託が始まるとお聞きしていますが、コミュニティ協議会では、9月も清掃活動に協力させていただきます。予定にしています。



「苦勞さまでした！」



コロナ禍の影響で、延期が続いていた防犯協議会・五常支部理事会が、7月10日、ようやく開かれました。

会議に先立っては、昨年度をもつて退任された野々村前支部長、山口前副支部長の長年の功勞に感謝し、花束が贈呈されました。



花束贈呈（体育館2階会議室）

平成18（2006）年、香里ヶ丘支部が校区別に再編されて以降、お二方は、五常支部の両輪として市民レベルの防犯活動に尽力して来られました。

そのお蔭で五常校区は、枚方市の中でも、きわめて犯罪発生率が低い地域になっています。

自治会役員や防犯委員を経験された方なら、夏期・冬期のパト

ロールや、防犯灯の新設・メンテナンスの際、一度はお世話になった事があるでしょう。

野々村前支部長に至っては、昭和53（1978）年以来、40年以上にわたって防犯協議会に籍を置き、平成14（2002）年、開成・五常・香里・香陽の四学区から成る改組前の香里ヶ丘支部長に就任されてからは、防犯協議会の顔ともいえる存在でした。



五常校区地域安全センター開所式にて
～平成23(2011)年3月

現在は相談役に退かれましたが、後を絶たないアホ電、還付金詐欺などの卑劣な犯罪には、つねづね心を痛めておられます。

「あれっ？」と思つたら、小さな異変でも見過ごさず、すぐに身近な防犯委員や自治会長、警察に相談してほしい、とのことでした。

香里ヶ丘図書館オープン

7月22日、生まれ変わった香里ヶ丘図書館が、ついにオープンしました。

この日も朝から真夏の太陽が照りつける、厳しい暑さでしたが、扉の前は長蛇の列。

開館に先立っては伏見市長、野村市議会議長のご挨拶、テープカ



開館を待ちわびて

ットなどのセレモニーが、賑々しく行われ、ようやく11時に一般利用者の入場が許されました。

中に入ると、館内は想像以上に広々として、明るい印象です。

蔵書についても、活きのいいフレッシュな面々が勢ぞろいしているのではないかと期待しましたが、

こちらは旧図書館時代におなじみのラインナップがほとんどで、ちよつと残念。
今後の充実を待ちたいですね。



おりひめちゃん
& ひこぼしくん

二階の多目的ルームでは、真新しいテーブルで、自習を始める学生さんの姿もあり、大阪市内の図書館へ通い詰めた高校時代を、懐かしく思い出しました。

当時はクーラーも贅沢品だったので、夏の間は涼しい図書館で過ごし、なんとなく勉強した気になるのが、トレンドだったのです。いずれにせよ最も身近な図書館が復活したのは、うれしい限り。大いに活用させてもらいましょう。



いのち短し 学べよ乙女

ベルマーク



約60年にわたる長い歴史を持つベルマーク運動。

子どもの頃から、せっせと切り抜いて集めるのが習性になっていて、今ではたまる一方という方も多いのではないのでしょうか？

五常小学校では、PTAを中心に、ベルマークを集めており、毎年数万円分の、備品や遊具を購入しています。

投票の行き帰りなど、教員室脇の廊下で、収集BOXに気づかれた事もあるかと思えます。



ベルマーク収集BOX

今年度の目標は、壊れて使用中止になっているジャングルジムの新調ですが、かなり値が張るため、険しい道のりだそうです。

あまり知られていませんが、現在では、家庭用プリンタの使用済

インク・トナーカートリッジ(エプソン、ブラザー、キヤノン)や、洗って乾燥させたテトラ

パック容器(下のマークが目印)も、対象になっています。

もしも行く当てのないベルマーク、使用済インク、テトラパックがありましたら、寄付をお願いできませんでしょうか？

できればメーカー別に分けて、ビニール袋などに入れるか、

① 同じメーカー ② 同じ点数

ごとに、10枚ずつセロテープなどで貼り合わせていただけると助かりますが、全部まとめて「はい」、でも全然OKです。

マスクの時と同様、五常小正門・監視BOX前に回収箱(平日8時30分～12時30分)を設置しますので、そちらへ

投入いただくか、近隣在住の五常小在籍児童に

お預けください。よろしくお願いいたします。



ありがとう!



前号にて、余剰マスクの寄付をお願いしたところ、8月24日時点で361枚に達しました。皆さまのご協力に、深く感謝いたします。

すでに一部は五常小学校、いきいき広場へお渡ししており、今後も防災用に備蓄するなど、さらに有効に活用させていただく予定です。

バナナ保存法



冷蔵庫でキンキンに冷やすと、「目覚めの1本は最高!」なバナナですが、二、三日もすると、真っ黒になり、中身もぐずぐずに崩れてしまうのが、困りものです。

ネットで調べたところ、1本ずつ切り離せば日持ちすると書いてあったので、さっそく実行。

すると不思議なことに、1週間は保つようになりました。

バナナからは、熟成を促進させるエチレンガスが発生していて、房のままだと、隣近所のガスのせいで、必要以上に熟成が進んでしまうのだそうです。

新聞紙で包んだりする、さらに上級の保存法もあるようなので、興味のある方は、「バナナ保存法」で検索してみてください。

編集後記

10月25日(日)開催予定だった五常文化祭も中止が決定しました。書面にてお知らせした通り、ホームページ上の文化祭も構想中ですので、作品は写真に撮って、お待ちください。(広報委員会)